

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. SIMPULAN

Dari hasil penelitian dilapangan tentang penerapan Nilai-nilai Budaya Banjar dalam Layanan Bimbingan dan Konseling di MAN 3 Banjarmasin dapat disimpulkan bahwa:

1. Penerapan nilai-nilai Budaya Banjar dalam layanan Bimbingan dan Konseling di MAN 3 Banjarmasin

Guru BK melakukan penerapan nilai budaya Banjar hubungan manusia dengan Tuhan (Baiman), nilai budaya Banjar manusia dengan Masyarakat (memiliki karakter yang kuat), nilai budaya banjar hubungan manusia dengan Alam (bauntung), nilai budaya Banjar hubungan manusia dengan diri sendiri (cangkal). Dalam penerapan ini guru BK melakukan pelaksanaan melalui layanan bimbingan kelompok, layanan bimbingankonseling kelompok, layangan konseling individu, ekstrakurikuler, dan melalui mata pelajaran sperti prakarya.

2. Faktor pendukung dan penghambat dalam penerapan nilai-nilai Budaya Banjar dalam Layanan Bimbingan dan Konseling di MAN 3 Banjarmasin

Faktor pendukung berasal dari diri sendiri seperti peserta didik semangat dan terbuka apa yang ingin dikonselingkan, mendengarkan dan bisa menukarkan pendapat apa yang di dapatkan , guru BK seperti memberikan layanan menumbuhkan nuansa menarik tidak monoton ada

seperti sesi game yang di berikan dan lingkungan seperti teman itu salah satu jadi faktor pendukung karena di saat memerhatikan dan kooperatif dalam pelaksanaan ini akan berjalan lancar.

Faktor penghambat sama seperti di atas ada dari peserta didik seperti peserta didik tidak bisa menyesuaikan diri saat layanan berlangsung, tidak fokus dan di dalam dirinya tidak ingin membuka diri selama layanan berlangsung, selanjutnya guru BK yang menghambat layanan ini berlangsung guru BK tidak bisa membuat peserta didik nyaman dengan layanan dan lingkungan seperti teman peserta didik merasa terganggu dan sering di ajak bicara dengan temannya.

B. SARAN

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian tentang penerapan nilai-nilai budaya Banjar dalam layanan bimbingan dan konseling di MAN 3 Banjarmasin maka ada memberikan saran beberapa kepada :

1. Guru Bimbingan dan Konseling di MAN 3 Banjarmasin harus tetap meningkatkan lagi tentang nilai-nilai budaya Banjar walaupun peserta didik sudah sangat bagus dalam menerapkan layanan tersebut.
2. Peneliti disini sadar bahwasanya masih banyak kekurangan dalam menyusun kata-kata dan dalam melakukan penelitian masih belum sempurna di karenakan masih banyak belajar. Peneliti harap akan ada peneliti selanjutnya yang lebih baik lagi.